



El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta , recorrió la Colonia de Verano Parque Chacabuco en su último día. Estuvo acompañado por el secretario de Desarrollo Ciudadano, Agustín Forchieri.

Durante la visita, dialogaron con los profesores y saludaron a los chicos y las personas con discapacidad que asistieron a lo largo de enero para realizar actividades recreativas, deportivas y culturales.

En la Ciudad fueron 14 las Colonias de Verano y en 5 de ellas, entre las que se encuentra Parque Chacabuco, también funcionó la colonia para personas con discapacidad. Abrieron sus puertas de lunes a viernes de 9 a 16 y de 10 a 17, respectivamente, y contaron con un total de 20 mil cupos disponibles. Durante las jornadas, se brindó el desayuno, el almuerzo y la merienda.

En cada una de las distintas sedes trabajó un equipo interdisciplinario conformado por profesores, enfermeros, médicos, psicólogos, nutricionistas y guardavidas.